

Schreiner-Nachwuchstalente zeigen ihre Werke an OFFA

Die Schreiner-Nachwuchstalente stellen vom 9. bis 13. April an der OFFA in St.Gallen ihre selbst designten und gefertigten Werke aus. Die Besucherinnen und Besucher können ihr Lieblingsstück wählen und so mitbestimmen, wer zum Nachwuchsstar gekürt wird.

St.Gallen. – Rund 130 Betriebe gehören dem Schreinerverband Kanton St.Gallen an. Dieser setzt sich stark für die Fachausbildung der Lernenden sowie die Weiterbildung ein. Um die Kreativität, die Handfertigkeit, den Durchhaltewillen und die Genauigkeit zu fördern, führt der Berufsverband dieses Jahr zum ersten Mal einen Wettbewerb unter dem Titel «Nachwuchsstar» durch. Die Lernenden wurden eingeladen sich kreativ zu betätigen und selbst ein Möbel zu designen, entwickeln, planen und letztlich zu fertigen. In einer Vorselektion werden von Fachleuten die besten Werke ausgesucht, die dann in einer grossen Sonderschau während der OFFA in der Halle 3.1 ausgestellt werden. Die Messebesucherinnen und -besucher können sich dabei vom handwerklichen Geschick, dem Ideenreichtum sowie der Funktionalität der Werke der Nachwuchstalente überzeugen. Interessierten bietet sich die Möglichkeit die Möbel zu bewerten und so mitzubestimmen, welche Werke an der Holzmesse 2025 ausgestellt werden.

Lernende werben für Schreinerbranche

Die Ausstellung der Möbel soll dazu beitragen den Beruf der Schreinerin und des Schreiners der breiten Bevölkerung besser vorzustellen sowie Schulabgängerinnen und Schulabgängern das Handwerk schmackhaft zu machen. Denn die Arbeit mit dem nachhaltigen Rohstoff bereitet nicht nur Freude, sondern hat Zukunft. Deshalb investiert der Schreinerverband des Kantons St.Gallen in den nächsten Jahren in ein Kompetenzzentrum. In diesem werden sowohl die heutigen Schulstandorte als auch die Kurslokalitäten vereint. Vertreterinnen und Vertreter des Schreinerverbands stellen das beim Bahnhof in St.Margrethen entstehende Schreinerkompetenzzentrum vor und stehen auch für Fragen zur Verfügung.



Bildlegende: Lernende des Schreinerberufs kreieren ihre eigenen Möbel und präsentieren die Einzelstücke vom 9. bis 13. April in der Sonderausstellung der OFFA. Foto: pd.